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Résumeé:

La langue arabe est considérée comme une langue sémitique

enracinée malgré son ancienneté, elle est toujours dominante et
s'imposé parmis les langues scientifiques, sauf qu'elle a eu des
pertubations, et ce que je vise dans ma recherche nommeée par la
pertubation au niveau de langue d'apprentissage et d'enseignement
dans 1'école algérienne dont les problemes linguistiques sur 1'école
algérienne et cela par son arabisation avant l'indépendance et la
mauvaise gestion apres cette dernicre, ce qui a abouti le dualisme et la
diglossie.

Les mots . clés: apprentissage, éducation, langue, duplication
linguistique,bilinguisme

Abstract .

Arabic language is considered as an ancient semitic language
despite of her antiquity it is still imposes its hegemony among
scientific languages. However, it was exposed to some disruption and
this is what I touched upon in this tagged research imbalances in the
language of learning and teaching in Algerian schools. It detects some
linguistic problems in Algerian schools by arabizing them before
independence and poor planning after that, as the latter has resulted

in duplication and bilingualism.

Key words: learn, éducation, langage, linguistic duplication,

bilingualisme.




